

Umata recibió Maleta Agropecuaria

Barrancabermeja, Noviembre 30 de 2017. En un acto al que asistieron la directora de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica y Agropecuaria, Belcy Becerra; el director del Centro de Investigación de Corpoica, Gildardo Palencia; el director Técnico de Agricultura de la Gobernación de Santander, Javier Sarmiento; y delegados de Cimitarra, Barrancabermeja como municipio de la provincia Yariguies recibió del Ministerio de Agricultura la Maleta Agropecuaria, herramienta con la cual se busca fortalecer el trabajo de la Umata y generar mejores oportunidades al campo.

“Esta maleta es un programa interesante para nosotros como Administración Municipal, nos permite cumplir el sueño de intensificar el trabajo con las comunidades rurales, emprender investigaciones para impulsar los renglones productivos de Barrancabermeja y hacer crecer el municipio en el área rural. Ahora tenemos una responsabilidad para atender y desarrollar el sector rural, asumiendo compromisos serios como el plan de atención integral de asistencia técnica” manifestó la Directora de la Umata.

La Maleta Agropecuaria contiene 50 libros con información en distintos temas agropecuarios, 50 videos prácticos aplicados en el campo y 19 mil documentos técnicos con todo lo actualizado desde la generación agrícola y pecuaria para los departamentos y municipios del país.

Gildardo Farid Palencia, director del Centro de Investigación de la Corporación Colombiana Agropecuaria, Corpoica, indicó que *“Estos programas van a redundar en el mejoramiento del campo, del sector productivo, brindando generación del conocimiento agropecuario, que cada uno puede aplicar desde sus predios. Desde Corpoica y el Ministerio de Agricultura estamos buscando redundar en el mejoramiento del campo desde una brecha tecnológica bien amplia”*.

Por su parte la Secretaría de Agricultura a través de la Dirección Técnica que coordina Javier Sarmiento, aseguró que con estas iniciativas se busca seguir fortaleciendo los programas y proyectos que se impulsan para el mejoramiento del campo. *“En una alianza que hemos hecho llegamos a la ciudad de Barrancabermeja para traerles el plan estratégico de actualización que está impulsando el Ministerio y a partir de allí estamos recorriendo las provincias citando a los representantes del sector ganadero con esta maleta, que les permitirá a través de información tecnológica trabajar desde las regiones estrategias amplias para el desarrollo de los proyectos”*

Cabe destacar que para el Municipio de Barrancabermeja es grato contar con esta herramienta, toda vez que hace posible el fortalecimiento del campo a través de iniciativas productivas-